



Media: Merapi

Hari: Senin

Tanggal: 05 Agustus 2024

Halaman: 2

Pandu Sagita Pantau Gizi Balita

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta melalui Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta terus melakukan berbagai upaya dalam percepatan penurunan stunting di Kota Yogyakarta. Salah satunya melalui Pemantauan Terpadu Permasalahan Gizi Balita (Pandu Sagita). Program tersebut menjadi gerakan penyuluhan kesehatan yang dapat memonitoring posyandu terhadap verifikasi dan validasi data penapisan balita stunting yang ada di masing-masing wilayah.

Hal ini diungkapkan Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Emma Rahmi Aryani saat memberikan sambutan pada kegiatan 'Gerakan Jambore Kader Pandu Sagita' di Yogyakarta, Jumat (2/8). Emma mengatakan, peran kader posyandu di masing-masing wilayah sangatlah penting dalam menyukseskan program Pandu Sagita tersebut.

"Tentu peran kader kesehatan sangatlah penting. Di mana kader posyandu ini merupakan motor penggerak utama dalam pemantauan balita stunting yang ada di setiap wilayah," jelas Emma.

Dengan adanya program Pandu Sagita yang diinisiasi oleh Kepala Bidang Kesehatan Masyarakat Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Aan Iswanti ini juga mendukung program penurunan stunting secara Nasional. Menurut data Pemantauan Status Gizi melalui Capaian Intervensi Serentak, Kota Yogyakarta per tanggal 30 Juni 2024, nilai prevalensi stunting di angka 10,6 persen.

Pihaknya mengucapkan terima kasih kepada seluruh kader posyandu yang hingga saat ini terus bersemangat untuk ikut menyelesaikan permasalahan stunting di Kota Yogyakarta. Dimana para kader tersebut dengan sukarela memberikan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk melayani masyarakat.

"Terima kasih untuk para kader yang ikut berperan di dalam menjaga balita agar terhindar dari stunting. Semoga program Pandu Sagita berjalan dengan lancar dan dapat menyelesaikan permasalahan stunting di Kota Yogyakarta," ujarnya. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005